
Der stellv. Vorsitzende teilte mit, dass die Niederschrift der vergangenen 
Ausschusssitzung vom 19.10.2016 noch nicht vorliege. 
Herr Willnecker fragte nach, warum die Niederschrift der Ausschusssitzung vom 
19.10.2016 noch nicht vorliegen würde. 
Der stellv. Protokollführer, Herr Lefherz, teilte mit, dass die Niederschrift der 
vergangenen Ausschusssitzung aus dienstlichen Gründen noch nicht vorliege. 
 


